

## **El proyecto para la creación de la Casa de Santiago en Jerusalén. Correspondencia entre Maximino Romero de Lema y Vicente Vilar Hueso (1954-1955)**

***The project for the creation of la Casa de Santiago in Jerusalem. Correspondence between Maximino Romero de Lema and Vicente Vilar Hueso (1954-1955)***

**José Antonio Calvo Gómez**

Universidad Católica de Ávila

Recibido: 29 junio 2017

Aceptado: 10 octubre 2017

*Resumen:* La Casa de Santiago de Jerusalén, para estudiantes bíblicos y arqueólogos españoles en Tierra Santa, fue erigida, formalmente, en noviembre de 1955. Este trabajo recopila e interpreta algunos de los diplomas que se intercambiaron hasta aquel momento los promotores de esta obra. La relevancia que, con los años, ha adquirido este centro de investigación hace que resulte importante recuperar esta documentación y la información programática que aporta para el análisis y la definición de su historia.

*Palabras clave:* Casa de Santiago, Jerusalén; Colegio de Santiago y Montserrat, Roma; Maximino Romero de Lema; Vicente Vilar Hueso.

*Abstract:* La Casa de Santiago of Jerusalem, for Spanish Bible students and archaeologists in the Holy Land, was formally erected in November 1955. This work compiles and interprets some of the letters that were exchanged until that moment by the promoters of this work. The relevance that this research center has acquired over the years makes it important to retrieve this documentation and the programmatic information it provides for the analysis and definition of its history.

*Keywords:* Casa de Santiago, Jerusalem; Santiago y Montserrat College, Rome; Maximino Romero de Lema; Vicente Vilar Hueso.